

# 会報 平成おやじの会

バスケット部の交流戦



## 超ハード！5分間の忍耐ゲーム！



さあ、やるぞ



互角の勝負



軽快なドリブル



ゴールできたでしょうか？

(続) バスケ部との交流戦



シュートの応酬?



5分間も耐えられないのでした



スリッパでも大事なお仕事

■ おやじの声: 内山会長

最初から僕はやる気なくスリッパで登場しました。バスケの試合に出ているおやじの方々お疲れ様です。まあ良く走る、走る、部員は日頃の練習の成果のおかげですばらしいプレーでした。僕の連れて行った助っ人も中々の活躍だったと思います。来年も誘って下さいとのこと。僕は来年もスリッパで登場します。参加されたおやじ達お疲れ様でした。

✪ 編集後記: 今年の強力なおやじの会新メンバーであった組本さんが東京単身赴任ということで、この後送別会しました。一日講師やってないから、まだまだ活躍の場はありますよ。週末行事は顔出してね。(ピ)



■ 女子バスケットボール部 小林部長

先日は私たちのバスケットボール部との交流試合をしていただき、ありがとうございました。交流試合の中で学んだことは、応援などの仲間の声の大切だということです。おやじの会の皆様は、すぐく仲間を上げまわって楽しんで試合をしていたので、その姿をしっかりと私たちも見習うべきだと感じました。このような機会はあまりないので、毎年参加させていただいて、とてもうれしく思います。部員にとって、良い刺激になりました。本当にありがとうございました。また機会があれば是非、よろしく願い致します。



城戸先生  
毎年ありがとうございます

< 撮影: 牛田、脇、ピ >